

5年生のページ

2月 なわとび大会がんばりました

9日（木）に、なわとび大会をしました。この日に向けて、子どもたちは体育の授業や休憩時間に練習を重ねてきました。今年から、全員が8つの種目すべてをとび、その日に自分の級が決まるという内容に変わりました。1人1人が練習の成果を出そうと、すべての種目に一生懸命取り組んでいました。

練習の中で「できない技に挑戦しよう」と何度も言ってきました。苦手なことを練習するのは苦しいことですが、あきらめずに続けることで「できなかったことができるようになる」経験をした人がたくさんいました。その達成感を忘れず、これからも挑戦・努力する姿を期待しています。

今月16日（木）に、来年度前期児童会役員を決める選挙があります。来年度に向けて大きな役に挑戦してみたいという人が多く、5年生からも7人が立候補しました。立候補していない人も「やってみようかな」と悩んでいたようです。最高学年に向かうやる気を感じ、うれしく思いました。結果はどうあれ、今できることを一生懸命がんばり、よい経験にしてほしいと思います。



1分間×8種目に加え、最後には2分間の持久とびにも挑戦しました。
よくがんばりました！

低・中学年とペアになり、とんだ回数を数えたりとび方についてアドバイスをしたりしました。人に教えると、こつを確認できて自分にとっても勉強になりました。

